

Pour ceux qui s'aiment vraiment.

A l'occasion de la grande fête de l'Immaculée Conception, nous vous invitons à relire quelques uns des grands textes de saint Josémaria sur la Vierge.

08/12/2010

Saint Josémaria exprime ici la tendresse de sa dévotion filiale envers Marie et nous incite, à notre tour à la manifester sans crainte.

« Pensez que pour notre Mère Sainte Marie, nous ne cessons jamais d'être

petits, parce qu'elle ouvre le chemin du Royaume des cieux, qui sera donné à ceux qui se font enfants. Nous ne devons jamais nous éloigner de Notre Dame. Comment lui rendrons-nous hommage ? En la fréquentant, en lui parlant, en lui démontrant notre affection, en considérant attentivement dans notre cœur les scènes de sa vie sur la terre, en lui racontant nos luttes, nos succès et nos échecs.

Nous découvrons ainsi, comme si nous les récitations pour la première fois, le sens des prières mariales que l'on a toujours récitées dans l'Église. Que sont l'Ave Maria et l'Angélus, sinon des louanges enflammées à la Maternité divine ? Et dans le Saint Rosaire — cette dévotion merveilleuse que je ne me lasserai jamais de recommander à tous les chrétiens — les mystères de la conduite admirable de Marie, qui sont les mystères fondamentaux de

notre foi, défilent dans notre tête et dans notre cœur.

L'année liturgique apparaît jalonnée de fêtes en l'honneur de Sainte Marie. Le fondement de ce culte se trouve dans la Maternité divine de Notre Dame, origine de la plénitude de dons de nature et de grâce dont la Très Sainte Trinité l'a embellie. Celui qui aurait peur que le culte à la très Sainte Vierge puisse diminuer l'adoration due à Dieu ferait preuve d'une formation chrétienne bien pauvre, et de peu d'amour filial. Notre Mère, modèle d'humilité, a chanté : Oui, désormais toutes les générations me diront bienheureuse, car le Tout-Puissant a fait pour moi de grandes choses. Saint est son nom, et sa miséricorde s'étend d'âge en âge sur ceux qui le craignent.

Les jours de fête de Notre Dame, soyons radieux dans nos marques d'affection ; élevons plus souvent

notre cœur vers elle pour lui demander ce dont nous avons besoin, en la remerciant de sa sollicitude maternelle et constante, et en lui recommandant les personnes que nous aimons. Mais si nous prétendons nous comporter en fils, tous les jours seront une occasion propice pour aimer Marie, comme tous les jours le sont pour ceux qui s'aiment vraiment. »

extrait de l'homélie Mère de Dieu, notre Mère, dans "Amis de Dieu."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/pour-ceux-qui-saiment-vraiment/> (09/01/2026)